

- Peter Groß 1663 — gest. 4. 7. 1670
Johann Hinderegger Landtschreiber am Schellenberg 1676
Johann-Georg Baumgartner 1679
Johann Konradt Hager 1670 — 1679 (der Rechten Doctor!)
Franz Bernhard ab Egg 1. 4. 1692 ff.
Herrmann-Georg Ludovici vor 1719 schon und ff. 1722 Rentmeister!
Johann-Sebastian Deyl 12. 9. 1722 vereidet, er war vorher Canz-
ley-Viceregistrator jährlich: 250 fl
Joseph Maier 1727 ff. (siehe Anhang Nr. 4 !)
Carl-Joseph Adami: 1740 ff. 300 fl. 1)
Joseph-Anton Benedikt Groß 1752 f.
Franz-Joseph Grifß 1755 f.
Landtvogt von Grillot Franz Carl und ebenjo Landtvogt Junckhner
führen viele Jahre selber die Protokolle und erhalten auch den
Lohn des Landtschreibers d. i. 300 fl und für zwei Kühe 24 fl
Holenstein 1774
Joseph Friz, von Dalaas, Worarlberg 1775 — 1785 später wird
er Rentmeister
Johann Georg Huber 1786
Franz Anton Petersberger 18, 10. 1788 f.
Landtvogt Menginger Xaver führt viele Protokolle selber !
Carl Damian Wagner, aus der Schweiz 27. 6. 1789 f.
Johann Goldner von Stalehr bei Bludenz 1794 ff. Amts-Schreiber!
von 1816 an war er Rentschreiber und Grundbuchführer ab 1825
erhält er Pension, ab 1801 ff. war er Zoller
Johann Ludwig Ritzthaler 1. 9. 1816 ff. vereidet 30. 10. 1817 —
er starb 1819 und es folgte auf ihn:
Johann Peter Rheinberger 20. 7. 1819, vereidet als Amtschreiber
und zugleich als Hauptzoller bis 2. 4. 1829, dann wurde er Grund-
buchführer und Actuar
Rudolf Milliczed, Amts-Schreiber, vereidet 31. 8 1832 — 31. 7. 1845
Fridolin Möller vereidet als Amts-Schreiber 22. 9, 1845
Lehrer Sebastian Dünser von Schaan als Kanzlist 13. 8. 1836 provi-
jorisch, dann ab 1. 11. 1838 fix, vereidet 5. 12. 1836, gest. 4. 1. 1844
Johann Langer von Landstron, als Kanzlist vereidet 11. 4. 1844

1) ab 20. 4. 1748 sind laut k. k. Instruction zu führen: Jurisdictional-
Cameral- und Conferenz-Protokolle, unter Schuppler wurden eingeführt
auch Amts-Protokolle, später auch Gerichtsbesekungs-Protokolle u. a. m.